

# Latein-Meeting in der Residenz Münster

Der Traditions-Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ e.V. öffnet am Samstag und Sonntag, den 8. und 9. März 2008 die Türen zu seinem schönen Clubheim in Hiltrup und lädt die Öffentlichkeit zu den ersten Tanztturnieren in diesem Jahr in der Lateinsektion ein.

Der erste Wettkampf findet am Samstag um 16.00 Uhr statt – in stündigem Abstand folgen die drei weiteren Turniere dieses Tages.

Bereits um 11.30 Uhr beginnen die Lateinturniere am Sonntag – jeweils eine Stunde später beginnt eine neue Leistungsklasse, so dass um 14.30 Uhr die letzte Lateinklasse dieses Turnierwochenendes startet.

Zu Beginn der Veranstaltung tanzen die Hauptgruppen D-Latein Tänzer und Tänzerinnen. Von der Residenz stehen hier Andre Weiß und Swetlana Hildebrandt am Sonntag auf dem Parkett.

In der anschließenden C- Latein Klasse werden Jochen Ritz und Nadine Wortmann am Samstag an den Start gehen.

Alexander Hildebrandt mit seiner Partnerin Tatjana Eichler stellen sich der Konkurrenz in der B-Klasse an beiden Tagen.

Zum Abschluss und Höhepunkt der Turniertage tanzen die Hauptgruppen A-Latein Paare. Hier vertritt kein Paar die Farben der Residenz.

Seit Dezember letzten Jahres werden unsere Lateinpaare durch die neuen Clubtrainer Susanne Mischenko und Michal Stukan, sowie auch durch unseren A-Trainer Manfred Kober aus Gütersloh, betreut.

Sehr intensiv und konzentriert haben sich die Paare mit Hilfe der Trainer auf diesen Tag vorbereitet und hoffen auf reges Interesse des Publikums.